



2月ひばりえん☆アラカルト



<たんぽぽ組> 最近のお気に入りの絵本を紹介します。

- ・「かんかんかん」・・・食べ物列車やにやあにやあ列車に大興奮！
- ・「まるいまたまご」・・・たまごの手遊びをしながら見ています。
- ・「おべんとうバス」・・・食べ物と一緒に「はーい」と手を上げて楽しんでいます。

0.1歳

<すみれ組> オムツ替えの時間になるとトイレにかけよってくる子どもたち。寒くなってきてオムツを脱ぐことが嫌な時もあるけど、友達と一緒になら楽しいようです。自分でズボンやオムツを脱いでトイレに座ると、タイミングよく排泄できる子もいます。「出たね！すごいね！」と声をかけると大喜び！前後反対のこともありますが、オムツやズボンを履くことも頑張っています。

年長

鯉の稚魚放流 素しかったよ！

福岡町特産、鯉の稚魚を放流するイベントが土屋親水公園の小矢部川で行われ、参加してきました。子どもたちは放流の仕方を教えてもらうと、鯉の稚魚が5・6匹入っているバケツを持ち、いざ、川の浅瀬へ。浅瀬は砂利がたくさんあったので、長靴で中まで入って放流することができとても楽しかったようです。中には浅瀬に稚魚が身動きできずにいると、手で魚を川に泳がせる子どもたちの姿もあり、「触ってヌルヌルした！」「わたしも触ったよ！」と大はしゃぎでした。たくさんの稚魚を放流し、とても貴重な体験をすることができました。

年中

福岡高校の皆さんと遊んだよ。

福岡高校のお兄さん・お姉さんが遊びに来てくれました。始めは保育室で一緒に折り紙を折ったり粘土でごちそうを作ったりしました。「上手にできたね。」「おいしそうなごちそうだね。」と言ってもらってみんなにこにこ。遊戯室ではボール運びレースをしました。風呂敷にボールをのせて運ぶのは簡単だったのですが、お兄さん・お姉さんと一緒に協力してボールを挟み、足やお腹などで運ぶのは難しく「もっとくっついて。」「落ちる！」など、ワーウーきやーきやーとともに楽しい声がたくさん聞こえてきました。

年少

園外保育 素しかったよ！

砺波総合運動公園に園外保育に行ってきました。バスの中から楽しみで大興奮の子どもたち。「どんぐりころころ」「まつばっくり」などを歌いながらとてもにぎやかでした。公園に到着して、さっそく遊具で遊びました。アスレチックは高さもあり、少し怖がっている子もいましたが、先生と一緒に遊んでいくうちにだんだんと樂しくなってきたようでした。いろいろな所に挑戦したり長い滑り台を何回も滑ったりしてどの子も思いきり体を動かして遊んでいました。たくさん遊んだ後は、どんぐりや紅葉した木の葉を拾って秋の自然に触れることもできました。子どもたちの最高の笑顔が見られました！

2歳児

元気キッズがりば!!

園まつりに向けて、「ぼくわたし」の製作に取り組みました。好きな顔のパーツや洋服の模様を選ぶときは、「どれにしようかな～？」と楽しみながら選んでいました。のりを使うことも上手になった子どもたち。できあがった作品を見て、「これ、ぼくの！」「かわいい！」など、友達と一緒に会話をしている姿もありました。一人ひとり個性あふれる作品になっています。他にも、絵の具で描いたりんごやクレパスで描いた電車などもあります。ぜひ、楽しみにしていて下さい！

保護者会らいちょうクラブの方より交通安全の旗をいただきました。登降園時の街頭で大切に使わせてもらいます。どうもありがとうございます。